

Meditation



Bild: unsplash

Anfänge sind klein,
Anfänge sind zart,
so leise, dass sie im Lärm der Welt untergehen.
Und doch braucht es Mut für den ersten Schritt
und Vertrauen,
dass aus Kleinem Neues wachsen kann.

Heute macht Gott einen Anfang
mit uns
nicht laut, nicht mächtig,
sondern klein – ein Kind
Er vertraut es der Welt an –
er vertraut sich selbst der Welt an,
lässt sich beschenken
und wird selbst zum Geschenk für alle.

Er wagt einen Neuanfang mit uns.
Er hält nicht fest an dem, was war,
sondern öffnet den Blick nach vorn.
Er glaubt an das Gute seiner Schöpfung,
an Hoffnung trotz Bruchstellen,
an Licht, das selbst im Dunkeln seinen Weg findet.

Er lädt uns ein,
dem Zarten Platz zu geben,
dem Unscheinbaren Bedeutung einzuhauen
und erste Schritte zu wagen –
im Vertrauen darauf,
dass Gott mit uns ist.

Angelika Kamlage
www.foto-exerzitien.de
www.angelika-kamlage.de

Himmelsstreifen: Von Wundern und Neuanfängen
Lust den Wundern des Lebens auf die Spur zu kommen?
Vom 15. bis zum 18. Januar 2026 im Kloster in Bad Wimpfen gemeinsam mit Filmexerzitien unterwegs sein, sich berühren und bewegen lassen und dabei immer wieder den Wundern des Lebens auf die Spur kommen.
Mehr Informationen auf www.foto-exerzitien.de